

Valorados alumni:

En estas primeras semanas en el ESE, he oído con frecuencia que ustedes son el corazón de la Escuela y sus principales embajadores, porque recomiendan la experiencia y porque tienen un sello particular. Este sello se refleja en su manera de trabajar y de hacer negocios, y se expresa en la mirada humana que tienen al dirigir personas.

Destaco la gran cantidad de alumni que son voluntarios de los programas de apoyo a emprendedores. Esto denota no solamente su compromiso con el país, sino también la responsabilidad que sienten de compartir con otros lo que ustedes han podido lograr. También resalto a los que aportan un monto mensual para becar a directivos de fundaciones y de otras organizaciones de la sociedad civil.

Es demasiado pronto para hablarles de planes a futuro -la prudencia obliga a primero escuchar y conocer- pero tengo la convicción de que el ESE Business School tiene vocación y potencial de seguir creciendo, posicionándose como la mejor escuela de negocios en Chile y, por qué no, alcanzar reconocimiento internacional. Contamos con un cuerpo académico de excelencia que puede aportar conocimientos y experiencia a un amplio conjunto de líderes y potenciales líderes de una gran diversidad de organizaciones públicas y privadas. Trabajaremos para que el ESE siga siendo una escuela conectada con la sociedad y al servicio de las necesidades del país.

Los invito a que continúen involucrados con el ESE, que vengan a las actividades y que propongan iniciativas innovadoras. La Dirección de Alumni pone todo de sí para llevarlas a cabo.

Un afectuoso saludo,



Karin Jürgensen  
Directora General  
ESE Business School